
北摂フォトロゲイニング 2022 アンケート結果 (2022 年 12 月４日開催) 

 
 

 

 

 



 

 
 
 

 
 
 

 
 



 

 
 
 

 
 
 

 
 



 

印象に残ったチェックポイントはどこですか。その理由もお書きください。 

44 件の回答 

16 花の井 
16 花の井  綺麗だったから 
28 服部連塚  見つけた時にものすごく嬉しかったです。 
29 三好大明神  場所が分かりにくく、そばの登山道を上がってしまった 
31 展望所 
32 安岡寺 叶観音堂 
32 安岡寺 叶観音堂 
32 安岡寺 叶観音堂 階段がきつかった 
32 安岡寺 叶観音堂 街中なのにとんでもない急坂… 
32 安岡寺 叶観音堂 入口が分かり難くて迷子になった 
32 安岡寺 叶観音堂 安岡寺は坂がきつくて大変でした。 
36 弁天山古墳  遠かったため。 
37 水無瀨の滝 
37 水無瀬の滝  綺麗だった 
37 水無瀬の滝  高速道路の裏手で隠れ名所的なとところ。 
40 椎尾神社  サントリーの神社に行けたのは面白かった 
40 椎尾神社  サントリーの山崎工場 
42 山口誓子句碑 
42 山口誓子句碑  間違えた 
42 山口誓子句碑  山の景色は綺麗だつた 
42 山口誓子句碑→39 原八景 河原夕照 42 から 39 の間の景色がとてもよかった 
42 山口誓子句碑→39 原八景 河原夕照 42 から 39 いくまでの景色 
42 山口誓子句碑  摂津峡 
45 宝積寺 一夜之塔 五重の塔があるお寺 
49 神峯山寺山門  紅葉の中に静かない佇まい。綺麗でした。 
50 山崎聖天  石段を苦労して登った先に神々しい光景が開けていた 
51 十方山山頂  立派な三角点。道の表現が秀逸でオーバーランしなかった。 
51 十方山山頂  写真の角度に迷ったので 
52 山崎城の井戸跡 地元なのに初めての天王山だったから 
52 山崎城の井戸跡 天王山まで登れた 
52 山崎城の井戸跡 なかなか見つからなかったので、見つかった時の感動があった 
54 休憩所 



57 岩 
57 岩 
57 岩   対象物が明確ではなかった 
57 岩   岩が見つけにくかった 
66 諏訪神社 
119 大沢のスギ 
119 大沢のスギ  とても頑張っていった甲斐がある見た目でした。 
119 大沢のスギ  遠かった… 
119 大沢のスギ  山道を抜けてようやく辿り着けたので、充実感と共に印象に残
っています。 
119 大沢のスギ  難度が高かったので面白い 
特になし 
特になし 
 
 

エリア内で危ないと感じたところはありましたか。 

43 件の回答 

特になし 33 件 
#15→26→33 につながる道路がけっこう交通量が多かった 
18 から 27 へ行く時、迷って高速道路に進入しそうでした。 
間違って入った登山道 
岩神神社の橋 
公園からアンダーパスで北へ抜けるところ 
山登りに慣れていなかったので、山の地帯は危険と感じた。 
山道の落ち葉 
車道 
摂津峡の川沿いの道。ガタガタであしを捻りそうになりました。 
道の反対側が崖のようになっているところが怖かったです。 
 



 
 
 

 
 
 

 
 
 



その他、大会について、ご意見・ご感想をご自由にお書きください。 

21 件の回答 

3 時間用にもう少し近いポイントが多くても良かった 
チェックポイント間の距離が長く、工夫しづらかった 
また参加したい。 
来年も実施して下さい 
かなり時間オーバーしたのでまたチャレンジしたいです 
楽しかったです 
とても楽しめました。また開催をしていただけると嬉しいです。 
山側をエリアにするならスタート＆ゴールを山に近いところにして欲しい。ロードを
延々走るのはキツい。 
ありがとうございました 
楽しめました。 
初めて参加しました。とても楽しかったです。是非来年もよろしくお願いします。 
岩が地図と左右逆にあり、見過ごしてロスしました。。力不足ですけど。。 
コロナも天気も心配でしたが運営、開催ありがとうございました 
毎年開催していただきかんしゃしております。 
今年もありがとうございました。今年は不在かと思いましたが、毎年の定位置でした。 
コースの難易度は適切だったと思います。優しすぎず、かと言ってやたら困難なわけで
もなかった。 
加筆修正のある地図に感動しました！また、グルメポイントやボーナスポイント等もな
く、純粋にロゲイニングを楽しめる、実力勝負ができるという点で、北摂はナンバーワ
ンです！ 
気持ちよく走れるトレイルがあり、楽しかったです。街ロゲもいいですが、山ロゲも時
間の読みが難しくて面白いです。 
チェックポイントの「岩」について、地図上の位置が違っているように感じました。地
図では、トレイルの西側にありますが、実際はトレイルの東側にありました。 
このエリアでのロゲイニングが続いているので、他の北摂エリアも走ってみたいと思い
ます。 
家族の部の賞品はユウシンの焼き菓子がいいです。せっかく子供が頑張ったのに和菓子
（特にモナカと羊羹）は好まないです。子供受けはマドレーヌとかでしょうか 
 
  



コースプランナーより 

大会にご参加及びアンケートにご回答いただき、ありがとうございました。アンケートの
回答率が高くはないので、確実なことはいえないですが、概ねご満足いただけたようで、運
営者一同ほっとしております。 

今回は同一会場での 4 回目の開催ということで、新鮮味をどのようにして出すかが最大
の課題でした。そこで、エリアを少し北東にずらして山林部のエリアを拡大し、直近の大会
で使用したチェックポイントをなるべく減らして新規のチェックポイントを相当数増やし
ました。その結果、5 時間の部参加者向けには新鮮味を出せたかと思いますが、一方で 3 時
間の部の特に初心者にとっては、回れるチェックポイントが少なくなってしまったことは
否めません。次回はこの点も考慮していきたいと思います。 

プログラムに記載のとおり、チェックポイントの円の中心は撮影対象物の位置ではなく、
撮影者の立つ位置を示しています。まずは、この点をご理解いただきたいと思います。件の
「岩」はご指摘のとおり道のすぐ東側にあります。よって、撮影者は道の上もしくはわずか
に西から撮影することになります。円の中心は、ほんのわずか西側にはみ出していますが、
「岩」の位置を考慮すると、道の真上にすべきだったかもしれません。 

会場の安満遺跡公園は、JR と阪急の両駅からの徒歩圏内にあり、シャワーやロッカー、
駐車場などの設備も整っていて、フィニッシュ後も園内でグルメや別途開催されているイ
ベントなどを楽しめます。ロゲイニング参加者、特に初めての方にとっては最高の環境だろ
うと思います。また、一般の公園来場者にもロゲイニングに興味を持ってもらえる絶好の機
会となっています。このような会場は希有で、後援していただいている高槻市・高槻市観光
協会及び関係者の方々からも積極活用を要望されています。私たちもできる限り地元の要
望に答えつつ参加者の皆さまに満足していただくとともに、競技としてのロゲイニング本
来のおもしろさを感じていただけるよう、今後も尽力していく所存です。 

次回も 12 月上旬開催を予定しています。参加をご検討いただければ幸いです。 


